



Lieber Herr Bundespräsident, so wünschen wir uns eine herzgesunde Schweiz!

Treffen von sechs Oltener Schulklassen, die an der Gesundheitskampagne „fit und rank“ beteiligt sind, mit Pascal Couchepin, Bundespräsident.

Botschaft: *Jedes Kind, das im neuen Jahrtausend geboren wird, hat das Recht auf ein Leben frei von vermeidbaren Herz-Kreislauf-Erkrankungen bis zum Alter von mindestens 65 Jahren.*

Rund 130 Oltner Schulkinder, die bei der Kampagne „fit und rank“ für ein gesundes Ernährungs- und Bewegungsverhalten mitmachen, versammeln sich mit ihren Lehrpersonen auf dem Bundesplatz. Sie sind in rote „fit und rank“ T-Shirts gekleidet und erwarten, mit roten Herzluftballons ausgestattet, Pascal Couchepin, bevor er zur Unterzeichnung der Charta für Herzgesundheit ins Medienzentrum geht.

Eine Gruppe von drei bis fünf Kindern übergibt dem Bundespräsidenten je eine grosse Zeichnung. Die Kinder haben darauf ihre Wünsche und Vorstellungen einer Umgebung gemalt, die ihrer Herzgesundheit gut tut. Zum Beispiel ist auf einer Zeichnung ein Spielplatz mit grosser Wiese und herumtollenden Kindern zu sehen. Auf einer andern essen Kinder genussvoll ihren Pausenapfel. Auf einer dritten ist ein sportlicher Wettkampf von Schulklassen in Gang.

Nach der Übergabe der Zeichnungen an Pascal Couchepin lassen die Kinder ihre Ballone zum Himmel steigen.

Idee und Ziel des Treffens

Das Treffen der Schulklassen mit dem Bundespräsidenten soll die Verantwortung von Politik und Gesellschaft für die Gesundheit der Bevölkerung verdeutlichen: Wie wir heute unser Umfeld gestalten, was wir zu einem gesunden Lebensstil vermitteln, im Alltag vorleben und ermöglichen, hat Auswirkungen auf Lebenserwartung und Lebensqualität der kommenden Generation. Die Umsetzung einer gesundheitsverträglichen und -fördernden Umwelt soll für diese Kinder Realität werden.

Schweizerische Herzstiftung

Schwarztorstrasse 18
3000 Bern 14
www.swissheart.ch

Kontaktperson: Silvia Aepli

aepli@swissheart.ch
Tel. 031 388 80 95